



第9号

令和7年12月1日
文責 山田 康成

楽しかった修学旅行、バス旅行

本年度運動会が10月中旬に実施されたことで、6年生の修学旅行や1年から5年生のバス旅行が例年よりも少し遅い時期の実施となりました。

6年生の修学旅行は、11月6日（木）、7日（金）に実施しました。昨年度同様美里西小学校6年生と合同での旅行となりました。事前のリモートでの顔合わせもあってか、バスに乗車するとすぐに打ち解け、バスレクでも楽しく交流することができました。行きは予想外の渋滞で班別行動の開始が1時間ずれ込むハプニングもありましたが、班全員で協力し、すべての班が時間通りに高徳院に着くことができました。二日目も晴天で八景島シーパラダイスや国会議事堂の見学なども計画通りに行うことができ、思い出に残る二日間の修学旅行となりました。

修学旅行は小学校6年間の学校生活の中でも特に思い出深い行事になります。保護者のみなさまには、事前の準備の段階や送迎など様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。



10月30日（木）は、1年生から3年生は桐生が岡遊園地方面へ、4年生は群馬県庁方面へ、5年生はSUBARU工場見学など太田方面へのバス旅行・社会科見学旅行を行いました。こちらも天候に恵まれ、それぞれの学年が充実した1日を過ごすことができました。普段の学校では見えなかった子ども達の良い面もたくさん見つけることができました。1年生から5年生までのみんなも、ずっと忘れられない素敵な思い出をたくさんつくることができたと思います。



学校公開日お世話になりました

していただきありがとうございました。

学年ブロックごとに行われた「相撲学習」は、講師の柳谷先生がこれまで熱心にご指導していただいた成果を十分に發揮することができました。児童もみんな力一杯相撲にのぞみ、手に汗握る熱のこもった取組となりました。校庭に土俵のある美九里東小学校らしい素晴らしい時間となりました。

午後は昨年度に引き続き「劇団ブナの木」のみなさんによる観劇教室でした。間近に劇が見られる貴重な経験を通し、心がより豊かになる充実した1日となりました。

11月14日（金）の学校公開日には、たくさんの保護者の方に参観



いじめ問題解決に向けた教育懇談会

11月27日（木）地域づくりセンター藤岡において、

令和7年度のいじめ問題解決に向けた教育懇談会（学校運営協議会主催・PTA共催）が開催されました。区長会、民児協、更女会、青少推の各団体の方や保護者の方等に参加いただき、「『いじめを生まない社会を創るためにメッセージ』を発信し、いじめのない地域をつくろう」をテーマに、「いじめを生まない社会を創るためにメッセージ」の策定に向けた協議を行いました。参加された保護者の方、地域の方には子ども達のために熱心に協議していただきました。

防災教室

日本は世界的に見ても天災が多い国です。我々大人にとっては東日本大震災もまだ生き残っているところですが、2年前には能登で大きな地震が発生しました。災害に対する備えは決して怠ってはいけないと感じています。

そのような中、群馬大学の金井昌幸教授を講師にお招きし、11月25日（火）に「防災教室」を5、6年生を対象に実施しました。とてもわかりやすいお話を、子どもたちも今後の災害に対する心構えができました。ご家庭でも、防災についてぜひ話し合ってみてください。

12月の主な予定

1(月) あいさつ運動（～5日）	11(木) 1円玉募金
2(火) 朝マラソン・委員会	12(金) 資源回収・町たんけん【2年】 (13:30 下校)
3(水) スクールカウンセラー勤務日 租税教室【6年】	15(月) 万引き防止教室【3年】
4(木) 持久走大会2～4校時 学校保健委員会6校時	16(火) クラブ
5(金) 事務整理日（13:40 下校）	17(水) スクールカウンセラー勤務日
9(火) たてわり集会 事務整理日（13:40 下校）	18(木) 読み聞かせ
10(水) 消防署見学【3年】	19(金) PTA本部役員会・4、5年保護者会
	22(月) 大掃除
	23(火) 2学期終業式
	24(水) 冬休み（～6日）